

Mit dem Lama querfeldein



Von den Anden direkt nach Niederösterreich: Am kommenden Wochenende finden in Obergrabern, Bezirk Hollabrunn, die österreichischen Lamatrekking-Meisterschaften statt. Mehr als 20 Tiere gehen mit ihren Führern an den Start, überwinden Hindernisse wie Brücken und Baumstümpfe und Bäche. Die Profiwertung geht immerhin über 15 Kilometer bis zur Labstelle in Pranhartsberg und retour – Besucher können mitwandern. Kinder und Amateure gehen acht Kilo-

meter. Start ist am Samstag um 13 Uhr beim Reiterhof der Familie Stadler. Dazu gibt es Musik aus Bolivien, ein Tippidorf, Produkte aus Lamawolle sowie Speis und Trank. Ging es bis dato gemütlich zu, heißt es am Sonntag beim Lamalauf über 60, 80 und 100 Meter Angasen für die wolligen Tiere (ab 10 Uhr). Der Eintritt ist frei. Die Siegerehrung findet am Sonntag um 14 Uhr statt.

► **INFO UND ANMELDUNG**

☎ 0676 / 6362363